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Schulelternratssitzung Nr. 2   vom 29.01.2024  
Veranstaltung: Schulelternratssitzung Klassenvertreter + Schulleitung 

Themen: Siehe Einladung vom 14.01.2024 

Ort: Mensa der Grundschule am Lindhof 

 

Teilnehmer:   Verteiler: Elternvertreter/innen   

Siehe Anwesenheitsliste                             Alle Klassensprecher + Stellvertreter + Schule 

 

TOP Themen, welche während der heutigen Sitzung besprochen worden sind: 

Diese werden nur stichpunktartig wiedergegeben und sind bei Bedarf bei 
den Teilnehmern der Sitzung zu hinterfragen.  

 

1 Die ordnungsgemäße Ladung wurde festgestellt, jedoch konnte aufgrund der 
Anwesenheit von nur 14 Personen keine Beschlussfähigkeit festgestellt 
werden. 

 

2 Das Protokoll der letzten Schulelternratssitzung vom 05.10.2023 wurde 
mehrheitlich angenommen.  

Änderung der Tagesordnung: Die TOPs 3 und 4 wurden getauscht. 

 

4 Urte Wenske berichtet vom Förderverein - Sie ist die neue Vorsitzende. 

Der Förderverein hat bereits Aktionen geplant. Hier wäre ein Schulflohmarkt 
oder auch die Zeugnisdisco im Sommer zu erwähnen. 

Es wurde auch darum gebeten, für neue Mitglieder im Förderverein Werbung 
in der Elternschaft zu machen. 
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3 Frau Lehmann berichtete von Personalveränderungen: 

Die Schule kann Herrn Schwarz behalten.  

Zudem gibt es Frau Schwarze (ehemals Frau Kühn), welche mit 9 Stunden 
wieder kommt. Des Weiteren gibt mit Frau Steiniger und Herrn Peim es zwei 
neue Lehramtsanwärter/innen.  

Frau Windeler-Meyer, Frau Rupp, Frau Seggern, sowie Frau Krausewerden 
verabschiedet. 

 

Ganztag: 

- Das nächste Schulhalbjahr startet mit dem Ganztag am Montag (passenden 
mit den Zeugnisferien). 

- Abholzeiten 14 Uhr im Ganztag 

Diese Option gibt es weiterhin in Syke nicht. Frau Lehmann begründete dies 
mit der fehlenden Finanzierung. Nur wenn Kinder an dem aus drei Teilen 
bestehenden Programm teilnehmen, zahlt das Land die Kosten. Hier sind 
andere Gemeinden um Syke herum besser bzw. anders finanziell aufgestellt. 
Andere Schulen haben eine 14 Uhr-Regel nur aufgrund von fehlendem 
Personal.  

Es ist jedoch eine Novellierung des Ganztagserlasses geplant. Der Start/ die 
Änderung ist ab 2026 in Aussicht gestellt. 

 

Informationen für die Eltern: 

Es wird einen Elternbrief, ein Faschingsbrief und einen Brief zu WebUntis 
geben.  

 

WebUntis: 

Nicht alle Eltern haben sich für WebUntis einverstanden erklärt. WebUntis wird 
dennoch zum Halbjahr umgesetzt. 

 

Parkplatzsituation: 

Dies wird Thema im Elternbrief. Grundsätzlich empfiehlt die Schule, dass die 
Eltern Ihre Kinder mit dem Rad oder zu Fuß schicken, da diese in der Regel 
aus dem nahen Einzugsgebiet der Schule kommen. 

Auch ist ein Flyer der Stadt zu den Bring- und Abholzonen in Planung. 

Eine Entschärfung der Situation durch gestaffelte Schulzeiten ist der Schule 
organisatorisch nicht möglich 

 

Sauberkeit der Toiletten: 

Der Hausmeister prüft die Toiletten und die Sauberkeit ist besser geworden. Im 
lfd. Betrieb sind keine größeren Probleme mehr aufgetreten. 

Eine Mutter hatte einen Hinweis zum „Jungs-Klo“ des zweiten Jahrgangs 
gegeben, man könne dort „reinsehen“. Dies wolle sich Frau Lehmann einmal 
ansehen.  
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Schwimmunterricht: 

Herr Hakkel wies darauf hin, dass im 2. Halbjahr der dritte Jahrgang 
Schwimmunterricht bekommt. Nicht der zweite Jahrgang. 

 

Anfragen von den Eltern: 

- Die Fotos auf der Schulinternetseite wären veraltet 

 

- Es kam der Wunsch nach einem Schulfest mit der Bitte bei den 
Schulkräften nach Interesse an einem solchen zu fragen. 

mann gab gleich zu bedenken, dass die Zeit dafür in diesem 
Schuljahr vermutlich nicht mehr gegeben sein wird. 

5 Es wurde zu folgenden Themen aus dem SER berichtet: 

- Umfrage zur Mensa 

Es gibt klare Tendenzen, welche an die Schule und der Stadt gegeben wurden. 
Hier ist ein Termin mit der Stadt geplant. Aufgrund von Urlaub, Krankheit etc. 
wird es vor Februar jedoch keinen Termin mit der Stadt geben. 

- Parkplatz 

Das Thema rund um den Parkplatz wurde ebenfalls mit der Stadt besprochen 
und es soll einen Austausch geben. 

 

Sobald es zu den Themen weitere Entwicklungen gibt, wird entsprechend 
berichtet. 

 

6 Es wird auf die Protokolle verwiesen. Es gab keine weiteren Ergänzungen. 
 

7 Trotz fehlender Beschlussfähigkeit wurden die Vertreter für die 
Fachkonferenzen Musik und Religion wie folgt gewählt: 

Musik - Andrea Schulte & Monique Busse 

Religion - Diana Spitzer & Lea Messinger 

Die Wahl erfolgt offen und einstimmig. Die Gewählten nahmen die Wahl an. 
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8 Ganztag: 

Es wurde noch weiter über das Thema des Ganztags bzw. der Abholzeiten 
gesprochen. 

Der SER Vorstand wird einen Vorschlag für einen Standarttext erarbeiten 
welcher mit zwei ja oder nein Fragen verbunden ist. Diese Umfrage ist dann an 
die Eltern weiterzugeben. 

  

Schulfest: 

Es wurde die Idee eines Schulfestes in den Raum gebracht. Dabei soll jede 
Klasse in seinem Klassenraum ein Angebot für die „Besucher“ schaffen. Dies 
wäre ggf. auch mit einer kleinen Einnahme in die Klassenkasse verbunden. 
Stattfinden könnte das Schulfest zwischen Weihnachten 2024 und Ostern 
2025. Diese Idee fand grundsätzlich Zustimmung, wurde jedoch noch nicht 
beschlossen. 

  

Termine gab es nicht. 

 

Allgemein: 

Sollten Einwände gegen die in diesem Protokoll getroffenen Aussagen oder deren Darstellung 
bestehen, so sind Einwände schriftlich an den SER-Vorsitzenden (Verteiler) zu richten.  

Aufgestellt am 01.02.2024 


